



Umfangreiches Behandlungsspektrum in Spremberg

Spezialisten direkt vor Ort



Ein hochprofessionelles Team aus Medizinerinnen und Pflegekräften sowie im Service sichert im Spremberger Krankenhaus ein breites Behandlungsspektrum und eine optimale Betreuung ab.



Dr. Marek Frackowiak (r.), Chefarzt der Viszeralchirurgie, und seine Mitarbeiterin Katrin Grosseer (l.) im Gespräch mit einer Patientin.

Fotos (6): Krankenhaus Spremberg



Chefärztin Sabine Manka vom Fachbereich Gynäkologie bei einer Ultraschall-Untersuchung.

Für die Behandlung zahlreicher Erkrankungen gibt es im Spremberger Krankenhaus Spezialisten: ob Hüftgelenk oder Schilddrüse, Depressionen, Brustkrebs, Karpaltunnelsyndrom, Herz-Kreislauf, Magen-Darm, Diabetes mellitus oder Rheuma und vieles mehr. Moderne Ausstattung, hoher Facharztstandard und eine gute Personalbesetzung mit qualifizierten Pflegekräften ermöglichen für die Region und darüber hinaus medizinische Leistungen auf hohem Niveau. Zusätzlich überzeugt die Klinik im bundesweiten Vergleich immer wieder mit einer überdurchschnittlich hohen Patientenzufriedenheit.

Das Leistungsspektrum des Spremberger Krankenhauses umfasst die Bereiche Innere Medizin, Unfallchirurgie und Orthopädie, Viszeralchirurgie, Gynäkologie, Psychiatrie und Psychotherapie sowie die Intensivmedizin. Wegen der ausgezeichneten medizinischen Versorgung und pflegerischen Betreuung hat das Haus einen hervorragenden Ruf weit über die Stadt und die umliegenden Gemeinden hinaus. In den kommenden Ausgaben der SWZ werden wir die einzelnen Bereiche mit ihren Besonderheiten, Behandlungsformen und Therapiemöglichkeiten detaillierter vorstellen. Hier erst einmal ein Überblick.

● Innere Medizin

Chefarzt Dr. Gunter Voskamp und sein Team diagnostizieren und therapieren mit Hilfe moderner Untersuchungsmethoden und Verfahren die Beschwerden und Leiden im



Dr. Gunter Voskamp, Chefarzt der Inneren Medizin.

Bereich der Inneren Medizin. Schwerpunkte liegen dabei auf den Erkrankungen des Magen-Darm-Traktes, allen Formen des Diabetes mellitus, Herz-Kreislauf-Krankheiten und Rheumatologischen Erkrankungen. Das Haus wurde mehrfach mit dem Zertifikat der Deutschen Diabetes Gesellschaft (DDG) „Klinik für Diabetes-Patienten geeignet (DDG)“ ausgezeichnet.

● Unfallchirurgie und Orthopädie

Etwa 200 künstliche Hüftgelenke pro Jahr implantieren Chefarzt Uwe Zillich und Dr. Martin Zoepf (vom Orthopädischen Praxiszentrum Thiemstraße) im Endoprothetikzentrum des Spremberger

Krankenhauses mikroinvasiv. Im Bereich der Grundversorgung werden Frakturen der Extremitäten und Wirbelsäule behandelt sowie die Spiegung des Kniegelenkes durchgeführt. Ambulant operiert werden unter anderem handchirurgische Eingriffe, wie das Karpaltunnelsyndrom und Dupuytren'sche Kontraktur sowie Portimplantationen.

● Viszeralchirurgie

Auf Operationen an der Gallenblase, der Schilddrüse, des Darmes, des Anus und des Analkanals sowie an den Leisten und Bauchwänden ist Chefarzt Dr. Marek Frackowiak spezialisiert. Er verfügt außerdem über eine zusätzliche Qualifikation als Proktologe. Das Team der Viszeralchirurgie widmet sich der operativen Behandlung der Bauchorgane, das heißt des gesamten Verdauungstraktes, der Schilddrüse und der Nebenschilddrüse.

● Gynäkologie

Der Fachbereich von Chefärztin Sabine Manka hat langjährige Erfahrungen und verfügt über ein umfangreiches Spektrum an gynäkologischen Operationen. Schwerpunkte bilden die Operationen an der Brust beim Auftreten von Brustkrebs, Bauchspiegelungsoperationen sowie die Behandlung von Senkungszuständen des Genitales.

Das Krankenhaus ist Kooperationspartner des DMP-Mammazentrums Cottbus.



Majdy Abu Bakr, Chefarzt der Psychiatrie und Psychotherapie.

● Psychiatrie und Psychotherapie

Chefarzt Majdy Abu Bakr leitet ein multiprofessionelles Team, welches folgende Behandlungsschwerpunkte anbietet: Depressionen, neurotische Störungen wie Angst- und Panikstörungen und Phobien, Anpassungsstörungen, Stressreaktionen, Persönlichkeitsstörungen, Suchterkrankungen, gerontopsychiatrische Erkrankungen sowie andere hirnganisch bedingte

psychische Störungen. Zur Abteilung für Psychiatrie und Psychotherapie des Krankenhauses Spremberg gehören die Tageskliniken in Spremberg (ehemalige Loge), in Forst und in Guben. Das diagnostische und therapeutische Angebot der Tageskliniken richtet sich insbesondere an Patienten mit Bedarf an psychotherapeutischer Behandlung.

● Anästhesie und Intensivmedizin

Chefärztin Dr. Carmen Frackowiak und ihre sehr gut ausgebildeten und motivierten Fachärzte betreuen die Patienten anästhesiologisch vor, während und nach der Operation sowie intensivmedizinisch auf der IMC. Die Anwendung aller modernen Narkose- und Regionalanästhesieverfahren trägt zu einer optimalen Genesung der Patienten bei.



Chefarzt Uwe Zillich von der Unfallchirurgie und Orthopädie erläutert einem Patienten einen bevorstehenden Eingriff.

● Zentrale Notaufnahme (Erwachsene)

Chefarzt Dr. Robert Tscherner sowie weitere ausgebildete Notärzte und moderne Technik stehen für eine Notfallbehandlung rund um die Uhr zur Verfügung. Eine Weiterbehandlung erfolgt – sofern erforderlich – im Krankenhaus oder über den Hausarzt.